

1行目にタイトルを
入力してください

私達の可能性は無限大

3行目に氏名を
入力してください5行目から本文を
入力してください

今回、私は初めて糖尿病キャンプに参加しました。糖尿病を発症した時は、絶望と悲しみ、人生のどん底を味わいました。自分のこれから先の将来のことが不安にほり、近くには同年代の先輩もあまりおらずにキャンプに参加する前では行きたくはない、不安、たくさんの思いがありました。けれど今ではキャンプに参加してとても良かったと思えます。知らない人達がたくさん居て初めてはどうあれ、いいのかわからなかった自分を支えてくれたのは、一緒に現地から来てくれた先生、看護師さん、メーカーさん、お医者さん、薬剤師さん、たくさんの人達が助けをくれました。初めてキャンプに参加した自分から見たらとてもいい安心感でした。キャンプに来るまでは同じ年代で一緒に病室の人に会うことがなかったの

ぞ、今こうして出会っていることに、喜びと
 感謝が湧き出てきました。今まで自分一人だけ
 思っていたけれど、たくエんの大人に支えら
 れ、同世代の子たちにも会い自分も一人では
 ないんだと改めて感じる事ができました、貴重
 な体験でした。この2泊3日、花火、スイカ
 割り、ご飯、BBQあべてが楽しく思い出が
 いっぱいでした。自分達はたくエんの大人に支
 えられていきます。体調は大丈夫かと心配して
 くれて、たくエン話しかけてくれて自分達子
 どもからしたらとても大切は存在です。自分
 達はたくエんの大人に支えられて生きている
 のだと実感しました。将来自分はこの大人達
 のように困っている子どもや人を助けられる
 元氣にびきる、そんな大人にほりたいたいという
 新たな7つの夢をもちました。初めは絶望し
 ていた自分は、今では逆に病氣には、乙良か
 ったと感じました。病氣のおかけで支えてくれ
 るたくエんの大人、新たな友達、たくエんの
 人達に会えました。これから自分は、将来

に希望をもち、楽しく過ごし、たくさんの人
達を助けられるような大人になりたいです。キ
ャンプでのいろいろな経験、新しい出会いやたくま
んの力がまをくれる、最高の場所だと感じま
した。病弱だからといって、やりたいことが
できないというわけではないという二点を勉
強したので、自分達の可能性は無限大だと感
じました。これから自分の目標に向かって、
一生懸命生きて頑張りたいと思います。